
sí es claro es que mientras llega este 
fallo el bando seguirá aplicándose.

Droga en Toledo
Tanto los partidarios del bando 

como los que se muestran en contra 
coinciden en que es necesario poner 
en práctica otra serie de medidas 
que hagan algo más por el problema 
de la droga.

Angel Díaz Ruano, presidente de 
Pretox, es médico y conoce muy bien 
la situación de Toledo en cuanto al 
problema de las toxicomanías. Sólo 
en Toledo ciudad señalaba que debe 
haber alrededor de cuatrocientos 
heroinómanos y cada vez son más 
bajas las edades en las que los jóve
nes se "enganchan" a la droga, ac
tualmente la edad de inicio está en
tre los 13 y los 15 años, "siempre se 
presenta Castilla-La Mancha como 
una de las regiones menos afecta
das por el problema de la droga pero 
no se estrapolan nunca los datos de 
Toledo donde proporcionalmente 
no somos de los últimos".

Existen en la región varios centros 
donde se trata a los toxicómanos 
pero Angel Díaz Ruano manifestaba 
que en aspectos como la prevención 
y la reinserción social no se está ha
ciendo nada. "Para desintoxicación 
existen algunos centros pero no son 
suficientes y en rehabilitación, en 
Toledo existe la Comunidad tera
péutica "El Alba", pero es una alter
nativa única, cuando hay gente que 
podría someterse a tratamiento am
bulatorio".

Con la puesta en marcha del Plan 
Regional de la Droga y el Plan Pro
vincial se han comenzado algunas 
acciones sobre todo en lo que se re
fiere a desintoxicación. Concreta
mente se espera que durante el mes 
de marzo se abra en el Hospital Pro
vincial una unidad de desintoxica
ción dotada de 8 camas y se inicie 
otra alternativa a la comunidad tera
péutica como es la hospitalización 
de día. Mientras la Comunidad Tera

péutica El Alba cuenta con una ca
pacidad para 28 personas y allí se 
trabaja para rehabilitar estos jóve
nes además de con el tratamiento 
médico con la realización de dife
rentes trabajos que puedan servirles 
para su reinserción.

Angel Díaz Ruano, considera que 
"El Alba" funciona bien, pero "está 
llegando allí toda persona que quie
re rehabilitarse y ésta no es la única 
forma de rehabilitación, ni es la me
ta más idónea para algunos casos". 
Existen otros métodos como por 
ejemplo un hospital de día que fun
ciona en Ciudad Real o una unidad 
de drogodependencias que se ha 
cerrado recientemente en el Centro 
de Demostración Sanitaria de Tala- 
vera.

Respecto a los distintos planes

contra la droga, Angel Díaz Ruano 
manifestó que se han puesto en 
marcha a nivel teórico pero todavía 
no se han visto los resultados. "Se 
hacen cosas aisladas pero si no hay 
acciones conjuntas no sirve para na
da. Es necesario iniciar un plan de 
prevención a largo plazo y conjunta
mente todas las instituciones, por
que la prevención que se ha hecho 
hasta ahora son "tiros de fogueo".

Reinserción
Por su parte la Asociación "Pretox", 
dentro de sus posibilidades asesora 
e informa a los afectados por este 
problema o a sus familiares sobre 
los lugares a donde pueden dirigirse 
para recibir asistencia. Reciente
mente firmaron un convenio con el 
Ayuntamiento por el cual se les ce-
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